



El Centro de Medicina Física y Rehabilitación del Hospital Luis Vernaza entregó hoy un reconocimiento a los pacientes que por su esfuerzo, dedicación y constancia en los tratamientos lograron su recuperación física.

Los pacientes realizan rehabilitación para superar los diferentes diagnósticos que padecen: lumbalgias, lesiones medulares, Hemiplejías, lesiones de rodilla, tendinitis de hombro, amputaciones, rehabilitación post-quirúrgica, rehabilitación cardiovascular, entre otros: actualmente los pacientes gozan de una mejora calidad de vida.

El acto tuvo lugar en las instalaciones del Centro de Medicina Física y Rehabilitación, ubicado en Av. Francisco Boloña 521A y 4to Peatonal (Kennedy Vieja - Atrás del C.C. Policentro).